



En Yemen los escandalos por la falta de derechos de las mujeres son cosa de todos los días.

INSÓLITO CASTIGO A QUINCEAÑERA POR TENER NOVIO

Papá quemó viva a **hija**

◆ **AUTOR**

Saná, Yemen

Un **"humillado"** padre de familia de Yemen quemó viva a su hija de 15 años, de la que sospechaba que sostenía relaciones con su novio.

El hombre de 35 años mató a su hija "quemándola viva, con el pretexto de que tuvo contactos en dos ocasiones con su novio", agregó la Policía en su sitio en Internet, precisando que el asesinato ocurrió

en Shabaa, poblado de la provincia de Taéz, en el centro de Yemen.

El cadáver de la joven fue transportado al hospital y el padre debería ser procesado, según la Policía.

Este asesinato muestra el peso de la tradición en Yemen, país pobre de la Península arábiga, afectado por escándalos relacionados con matrimonios de menores, práctica patriarcal corriente en una sociedad donde prevalece el esquema de tribus.